



**COOPERATIVA**  
DE SERVICIOS PÚBLICOS  
GENERAL JOSÉ DE SAN MARTÍN LTDA.  
*Desde 1969, al servicio de la comunidad.*

# BOLETÍN

## DE NOTICIAS

Junio 2024



Sección Eléctrica

## Adquisición de nuevo transformador

LEER EN LA WEB

Recientemente la Cooperativa adquirió un transformador que será utilizado para la Subestación Transformadora de Ramírez, distribuidores 4 y 5.

El mismo, de marca Tadeo Czerweny, tiene una potencia de 2000 kVA relación de transformación 33/13.2 KV.



## Poda y reemplazo de postes

Durante el mes de mayo se vienen llevando a cabo trabajos de mantenimiento, tales como poda y cambio de redes troncales, en zonas como Ramírez Rural, Aldea Eigenfeld y Crucesitas Séptima, para lo cual se han debido realizar algunos cortes en dichas zonas, los cuales fueron anunciados y difundidos en distintos medios de comunicación y redes sociales de la cooperativa.





## Columnas y accesorios para el tendido eléctrico

En Fábrica de Premoldeados de Hormigón durante gran parte del mes de mayo se continuó el trabajo, enfocado, además de las columnas, en la producción de vínculos, atendiendo demandas concretas de clientes en cuanto a la realización de accesorios necesarios principalmente para líneas eléctricas.



## Recta final de la cosecha de soja



Con gran dinamismo, en el sector se viene transitando la recta final de la cosecha de soja y maíz de primera, que venía demorado. En paralelo se inician los preparativos para arrancar la implantación de trigo.





## Promos Día del Padre

En ocasión del Día del Padre, en Sección Hogar se ofrecen promos en toda la tienda, de 3 cuotas sin interés o 6 cuotas con 15% +, con tarjetas de bancos, válido hasta fin de junio

En estas últimas semanas han ingresado algunos productos entre los que se destacan hornos eléctricos CRIVEL.



### PROMOS con SIDECREER

Por otra parte, con SIDECREER, del 10 al 16 de junio, contamos con 6 cuotas sin interés. En este caso se suma CORRALÓN Y LUBRICANTES, de la Sección Acopio y Agroinsumos.



## Campaña de uso responsable de la energía

*“Utilizando de manera eficiente la energía contribuimos con nuestra economía y el cuidado del medioambiente...”*

En mayo la Cooperativa lanzó una campaña de uso responsable de la energía eléctrica, la cual tiene como fin compartir algunos consejos que sean de utilidad a los usuarios en este sentido, se irán publicando en redes sociales materiales sobre distintos aspectos, como la importancia y el significado de la etiqueta de eficiencia energética en los electrodomésticos, la aislación de los hogares, la utilización de lámparas led, como así también, información sobre el consumo aproximado de distintos artefactos.





## Congreso de ACA Jóvenes

Como todos los años, nuestros chicos de la JAC José de San Martín participaron del Congreso Técnico ACA+ de ACA Jóvenes junto a más de 250 integrantes de juventudes cooperativistas, capacitándose en agricultura, ganadería, clima, economía y política, de la mano de los disertantes mas prestigiosos.

Este año, el evento se realizó los días viernes 31/05 y sábado 01/06 en el Edificio Núcleo de La Segunda, en la ciudad de Rosario.

Representaron a nuestra JAC Ayelén Nuss, Alexis Feser, Delfina Veron Zapata, Dylan Rodriguez y María Jose Colli.



## Charla sobre manejo de rodeo y pasturas

Organizado por nuestra Juventud Agraria Cooperativista, el lunes 27 de mayo se llevó a cabo una charla sobre Manejo de rodeo y pasturas, a cargo de los Ing. Agr. Abel Uhrich y José Luis Bais, de la Sección Acopio e insumos Agropecuarios, en la Escuela N°22 Boulogne Sur Mer de Crucesitas 7ma. El encuentro contó con una concurrida participación. Se agradece a la institución educativa por prestar las instalaciones y a los vecinos que colaboraron desinteresadamente en la jornada.



### 6 DE JULIO - DÍA INTERNACIONAL DE LAS COOPERATIVAS 2024

Cada primer sábado de julio, la comunidad internacional celebra el Día Internacional de las Cooperativas. Este año se realiza bajo el lema "Las cooperativas construyen un futuro mejor para todas las personas". En el Informe de 2023 del Secretario General de la ONU sobre las Cooperativas en el Desarrollo Social, se reconoce que, históricamente, las cooperativas siempre han fomentado el desarrollo económico y social de las personas.